

Tresmontes Lucchetti obtuvo Premio Carlos Vial Espantoso



La empresa también recibió la distinción en Gestión Preventiva por su destacado trabajo en seguridad laboral. En la foto, Mauricio Reyes, presidente del Sindicato N°1; Fernando Guzmán, gerente UES Operaciones; Marco Pacheco, jefe de Seguridad y Salud Ocupacional; Justo García, presidente de Tresmontes Lucchetti y vicepresidente de Grupo Nutresa Región Estratégica Chile y México; Sofía Rivas, directora ejecutiva de Fundación Carlos Vial Espantoso, y Juan Luis Moreno, gerente general de la ACHS.



Roberto Isla, gerente Logística, y Claudia Díaz, analista de Seguridad y Salud Ocupacional, ambos de Tresmontes Lucchetti.



Jorge González, jefe Distribución Nacional; Esteban Pérez, ingeniero de Planeamiento Comercial, y José Armas, asistente comercial, todos de Tresmontes Lucchetti.



María Isabel Vial, Pablo Zenteno, director del Trabajo, y Paz Ovalle, directora de Fundación Carlos Vial Espantoso.

Marcello Marchese, jurado del premio y director; Sofía Rivas, directora ejecutiva, y los directores Gabriela Ugalde, Cristóbal Huneus, Loreto Massanes, Matias Zegers, todos de la Fundación Carlos Vial Espantoso.



En una ceremonia realizada esta semana en el Campus Oriente de la Pontificia Universidad Católica, Tresmontes Lucchetti obtuvo el premio "Carlos Vial Espantoso", junto a la distinción en "Gestión Preventiva", reconocimiento que destaca a la empresa de alimentos como líder en buenas prácticas laborales y por crear relaciones de confianza y colaboración con sus trabajadores. Desde hace más de 20 años, la Fundación Carlos Vial Espantoso reconoce a las entidades que se destacan por crear ambientes laborales colaborativos, sanos y cuyas buenas prácticas laborales no solo merecen ser premiadas, sino también sirvan de ejemplo a otros.

"Esta distinción la recibimos con mucha alegría y responsabilidad. Recibir hoy este premio tan relevante, vinculado al eje social de nuestra estrategia, es un gran aliciente para seguir trabajando en nuestro propósito superior de construir un mundo mejor, donde el desarrollo sea para todos", señaló Justo García, presidente de Tresmontes Lucchetti y vicepresidente de Grupo Nutresa Región Estratégica Chile y México.



José Tomás Gumucio, gerente de Desarrollo Humano y Organizacional de Tresmontes Lucchetti; Richard von Appen, presidente Sofía, y miembro del jurado del premio Carlos Vial Espantoso; Justo García, presidente de Tresmontes Lucchetti y vicepresidente de Grupo Nutresa Región Estratégica Chile y México.



José Tomás Gumucio, gerente de Desarrollo Humano y Organizacional; Carolina Arias, especialista en Seguridad Ocupacional; Jasmine Cabello, gerente de Asuntos Corporativos y Sostenibilidad; Justo García, presidente de Tresmontes Lucchetti y vicepresidente de Grupo Nutresa Región Estratégica Chile y México, y Jose Pablo Lara, presidente del Sindicato N°2, todos de Tresmontes Lucchetti.



Pablo Zenteno, director del Trabajo; María Isabel Vial, presidenta de Fundación Carlos Vial Espantoso, y Giorgio Boccardo, subsecretario del Trabajo.



Salomón Yasky, gerente de Administración y Finanzas; Gonzalo González, jefe de Operaciones Nacional; Daniela Espinoza, ingeniera de Aseguramiento de Calidad Logística, y Felipe Estay, analista de Atracción de Talento y Cultura, todos de Tresmontes Lucchetti.



Nicolás Sáez Piteira, jefe de Desarrollo Organizacional; Lucas Kulczewski, líder de Desarrollo de Talento; Manuel Gallegos, jefe de Administración Comercial, todos de Tresmontes Lucchetti.

Tresmontes Lucchetti obtuvo el Premio Carlos Vial Espantoso 2022 por sus buenas prácticas laborales.

